
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „AlexWob“ vom 22. Dezember 2010, 13:10

Hallo Ihr,

was die angesprochene Marktwirtschaft angeht, so zeigt doch allein der "Ich hab meine Ware 
nicht bekommen"-Thread wie groß die Nachfrage nach Samen und Pflanzen auch unter AG-
Mitgliedern ist.
Das Problem mit der Namensvergabe bleibt natürlich bestehen, hat aber in meinen Augen 
nichts mit dem Verkauf an sich zu tun.
Denn wer sich eine "mistige Pflanze" wie es Michi nannte nur kauft weil sie einen Namen hat, 
dem ist entweder nicht mehr zu helfen, oder er kauft sie einfach als Liebhaber weil sie ihm auf 
dem Foto gefällt und die Größe oder Form nebensächlich ist. In beiden Fällen also auch nichts 
verwerfliches dabei.

verschneiten Gruß
Alex

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/836-rab-zuchtlinie/&postID=7058#post7058
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